

Los pacientes con enfermedades crónicas, una parte esencial de nuestro trabajo.

En los últimos años, escuchamos en distintos foros, la palabra “crónicos”, de enfermos crónicos, como si fueran un nuevo tipo de paciente. Esos pacientes, que nosotros, los médicos de familia, hemos atendido siempre, ahora parecen haberse convertido en “objeto del deseo” de todas las especialidades médicas, de gestores y de diversos actores del entorno social y sanitario. [Leer más ...](#)

[Qué queremos los médicos de familia](#)